

Action Committee on
Access to Justice
in Civil and Family Matters



Comité d'action sur l'accès
à la justice en matière
civile et familiale

Dear Legal Professional,

I am reaching out to you in my role as Chair of the [Action Committee on Access to Justice in Civil and Family Matters](#) (Action Committee). Established by former Supreme Court Chief Justice Beverly McLachlin in 2007, the Action Committee is a collaboration of leaders that connects people across Canada to share access to justice (A2J) innovations, events, and progress.

In the 10 years since the release of the Action Committee's [Roadmap for Change](#), there has been increased awareness of the A2J crisis in Canada. Students and young legal professionals are now exposed to a greater dialogue on A2J. The Action Committee is undertaking a national survey project to understand the A2J views and experiences of students, young legal professionals, and educators. This understanding will help to inform future Action Committee outreach and focus areas.

The Action Committee is interested in learning about your opinions and experiences relating to A2J education and A2J more broadly. The survey and related instructions can be found [here](#). Completion of the survey should take 5-10 minutes. Survey responses should be completed by **Friday, July 7th**. If you have any questions, please reach out to the Action Committee at actioncommittea2j@gmail.com.

Thank you very much for your participation!

Andromache Karakatsanis
Justice, Supreme Court of Canada
Chair, Action Committee on Access to Justice in Civil and Family Matters

Action Committee on
Access to Justice
in Civil and Family Matters



Comité d'action sur l'accès
à la justice en matière
civile et familiale

À tout le personnel professionnel du droit,

Je vous écris en ma qualité de présidente du [Comité d'action sur l'accès à la justice en matière civile et familiale](#) (le Comité d'action). Établi en 2007 par l'ancienne juge en chef de la Cour suprême, Beverly McLachlin, le Comité d'action est constitué de leaders qui se sont unis pour créer des liens entre des gens partout au Canada et faire ainsi connaître les innovations, les événements et les progrès réalisés en matière d'accès à la justice.

Au cours des dix années qui ont passé depuis la publication du rapport du Comité d'action intitulé [Une feuille de route pour le changement](#), il y a eu une prise de conscience plus grande au Canada à la crise que nous vivons sur le plan de l'accès à la justice. Les étudiants et les jeunes professionnels du droit sont désormais exposés à un dialogue élargi sur cette question. Le Comité d'action entreprend une enquête nationale afin de comprendre les points de vue et l'expérience vécue par les étudiants, les jeunes professionnels du droit et les enseignants sur la question de l'accès à la justice. Muni de cette information, le Comité d'action pourra mieux choisir ses activités de sensibilisation et ses champs d'intervention.

Le Comité d'action souhaite connaître vos opinions et expériences relatives à l'éducation en ce qui concerne l'accès à la justice globalement et en général. L'enquête, de même que les instructions afférentes, est accessible [ici](#). Elle devrait vous demander entre 5 et 10 minutes, et nous apprécierions recevoir vos réponses au plus tard le **vendredi 7 juillet**. Si vous avez des questions, n'hésitez pas à communiquer avec le Comité d'action à l'adresse actioncommittea2j@gmail.com.

Je vous remercie vivement de votre participation!

Andromache Karakatsanis
Juge, Cour suprême du Canada
Présidente, Comité d'action sur l'accès à la justice en matière civile et familiale